

FARBMUT / ER UND SII Formdesign

Kai und Merle Pötting

Merle und Kai Pötting kennen sich seit ihrer Ausbildung bei einem Tischlerbetrieb in Lemgo. Beide teilen seit jeher die Freude am kreativen Gestalten und begannen nach der Gesellenprüfung ein Studium. Merle studierte Innenarchitektur an der Hochschule Ostwestfalen-Lippe und Kai absolvierte ein Design-Studium (Schwerpunkt Möbeldesign und Interior Design) an der Akademie für Gestaltung in Münster. Parallel besuchte er die Meisterschule. Sein Meisterstück, einen Stuhl, benannte er nach dem wahrscheinlich bekanntesten Meister im deutschsprachigen Raum, dem Schreinermeister Eder. Dazu designte er den passenden Esstisch FRAANZ, abgeleitet von Meister Eders Vornamen.

Das Studium führte direkt in die Selbstständigkeit. Gemeinsam entwickelten Merle und Kai das Konzept für ein neues Designstudio in Münster. An der Schnittstelle zwischen Produktdesign und Innenarchitektur wollten die beiden in eigener Regie lebendige Möbelstücke und Wohnaccessoires entwerfen. Die Ausarbeitung des Businessplans und die Gestaltung des Corporate Design konnte Kai mit seiner Abschlussarbeit an der Hochschule

verbinden. ER UND SII nannten Merle und Kai ihr Designstudio. Die Verdoppelung des Vokals wurde zum Markenzeichen des 2018 gegründeten Startups.

Ihren gewerblichen Kunden bieten Merle und Kai alltagsnahe, mit Kreativität, handwerklichem Wissen und feinem Humor entworfene Produkte an – gerne auch als Auftragsarbeit. Darunter sind das Multimöbelstück NORAA, die Wackeldose KLAARA, das Wandregal ULLAA, die Kleiderleiter-Regal-Kombination HEENRIETTE und der Wandhaken EERICH, dessen Konturen einem Elefanten nachempfunden sind. „Unsere Produkte sollen nicht nur praktisch sein, sondern ihre Nutzer auch mal zum Lachen bringen.“ Zum Portfolio gehört außerdem Kais Meisterstück. Der Stuhl EEDER wurde sogar vom Deutschen Designer Club ausgezeichnet.

2022 initiierten Merle und Kai ein weiteres Startup. Mit FARBMUT möchten die beiden Designer Menschen motivieren, mehr Farbe in die eigenen vier Wände zu bringen. „Die inspirierende Wirkung von Farben wird oft unterschätzt. Viele haben eine unbegründete Sorge vor falschen Entscheidungen



und nehmen dann aus Unsicherheit doch wieder Weiß“, erklären Kai und Merle die Mission von FARBMUT. „Wir unterstützen unsere Kunden dabei, die passenden Farbkonzepte für Oberflächen, Materialien, Möbel und Accessoires zu finden. Gemeinsam erreichen wir, dass die Räume eine neue Atmosphäre erhalten.“

Neben Farbkonzepten und Interior Design gehören die individuelle Farb- und Typberatung sowie Workshops zur Wirkung und Kraft der Farben zum Dienstleistungsangebot von FARB-

MUT. Auch in Online-Videos geben Merle und Kai ihrem Publikum wertvolle Tipps, um die eigene Wohnung mit Farbfreude aufzupeppen. Die beiden Gründer und Farbmotivatoren sind überzeugt, dass Farbtöne nicht nur eine Frage der Ästhetik, sondern auch der Lebensfreude sind. „Mit der richtigen farblichen Gestaltung entstehen neue Vitalität und Dynamik, mehr Wohlbefinden und Zufriedenheit.“ Daher möchten Merle und Kai auch in Zukunft vielen Menschen Mut zu Farben machen und ihnen dabei helfen, individuelle Wohnkonzepte zu kreieren.



**Merle Pötting
und Kai Pötting GbR**
Von-Witzleben-Straße 5
48151 Münster

Mobil: 0151 / 20788123
E-Mail: hallo@farbmut.de
Website: www.farbmut.de
www.er-und-sii.de